

勝高だより 9月号



第36号 平成19年9月20日発行
岡山県立勝山高等学校 広報誌
TEL (0867) 44-2628
FAX (0867) 44-4730
学校ホームページ
<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

鼓

闘争心

～熱き想いをこの胸に～

山

祭

9月7日(金)・8日(土)・9日(日)

今年もまた鼓山祭の季節がやってきました。6月から企画を練り、準備を進めてきただけあって、熱い三日間になりました。去年は雨に泣かされ、体育の部当日も雨だったことは、記憶に新しいと思いません。今年は猛暑日が続く、練習は苦難の日々でした。そして迎えた鼓山祭。文化の部も展示、舞台と3団のアイディア対決が繰り広げられました。

本校卒業生影山さんの所属するバンド「SUNCHAGO」の凱旋ライブです。在学中より音楽が大好きで夢を追いかけ、現在は島根県を中心に活躍しています。ステージでは在学中の思い出や現在の心境、在校生へのメッセージなど歌と共に熱い想いをいただきました。夢を追いかけ、着実に実現させている先輩の顔は輝いて見え、勇気をもたらした時間でした。

文化の部1日目

SUNCHAGO

母校で熱唱ライブ



知の
表現

文化の部2日目

2日目の8日は展示・舞台発表でした。展示は、武道場をフル活用したミノ倒しなど暑い夏の時間と労力をかけた作品の数々に目を奪われました。また、舞台発表は演劇、ダンス、舞踊など趣向を凝らしたものが多く、発表後には大きな拍手が送られていました。

展示・舞台 アイディア対決



舞台



展示



9月の行事予定

- 12(水) 宿題テスト(1, 2年)
- 15(土) 土曜日学習
- 16(日) 全商英検 就職選考開始
- 20(木) カウンセラー来校
- 22(土) 進研マーク模試(3年)
- 23(日) 進研マーク模試(3年)
全商情報処理検定
- 29(土) 土曜日学習



10月の行事予定

- 1(月) 漢字テスト センター試験出願(~12日)
- 6(土) 土曜日学習
- 13(土) 土曜日学習
- 16(火)~19(金) 中間考査
- 18(木) カウンセラー来校
- 20(土) 進研記述模試(3年) 英検1次
- 21(日) 進研記述模試(3年)
- 25(木) 理社テスト(2年)
- 27(土) 商業実務競技会
- 28(日) 勝山もみじまつり(1年)
- 29(月) 国際理解教育講演会
- 30(火) 球技大会(ハンドボール)
- 31(水) 合同実力テスト(2年)



汗と涙の

体育の部



昨年の雨とはうってかわり、今年は体育祭日和。競技は全プログラムを完遂し、各種目ごとに団席から大きな声援が送られていました。鼓山祭のクライマックスともいえる応援合戦が午前のプログラムの最後に行われました。夏休み前から構想を練ってきたものをたった 10 分に凝縮。この時、団のイメージを表現したパネルのもと、勝高生が一丸となり、団の優勝を願い、また他の団の健闘を祈り、大きな声を出しました。応援終了後は、張り詰めた緊張が解きほぐれ、感動の涙、涙です。



騎馬戦

綱引き

競技 応援 パネル

総合優勝 黄団

舞台の部	青 団
展示の部	青 団
パネルの部	青 団
応援の部	赤 団
競技の部	黄 団

結果

3年生 夏季セミナー

7月30日～8月2日

湯原の森のホテル ロシュフォールに3年生 57名が集い、勉強合宿を行いました。各ラウンド 80分～120分の自習形式で4日間の総学習量約 33時間 40分の学習に取り組みました。この取り組みによって規則正しい生活の中で長時間の学習に耐えうる集中力が身につきました。また、集団で勉強する中でのみ得られる切磋琢磨しあう姿勢が芽生えました。いよいよ受験本番です！！



静寂の中での学習



席はラウンドごとにくじ引き

夏は受験の天王山！



中学生 オープンスクール

8月22日

今年度のオープンスクールは近隣の中学生が約 360名参加しました。全体集会では生徒会の役員が学校紹介のプレゼンテーションを行いました。また、各教科の趣向を凝らした特別授業に、参加した中学生は高校の授業を実感した様子でした。体験授業は以下のとおり。国語：君は変わることができる！？ 楽しい国語 社会：ゆらぐ食、バナナとチョコの世界史 数学：いつもの数学、数と図形の不思議 理科：ナトリウムって何だ？ 英語：英語で世界旅行、Let's enjoy English! 芸術：彩風鈴 商業：名刺から社会を見よう。情報処理とはどんな科目か？

勝高へようこそ！



↑バナナとチョコの世界史

←英語で世界旅行

9月16日～全国一斉 スタート

3年生 就職試験



9月16日から高校生の就職選考試験が開始されます。本校でも就職を希望している3年生が放課後は面接練習、作文に励んでいます。校内のあちこちで面接練習を行っている3年生の姿を見かける今日この頃です。進路決定のスタートともいえる就職試験。勝負の秋です。